
 Brauche eine EmpfehlungErledigt

Beitrag von „DSM2“ vom 20. Juli 2020, 22:50

Ich meinte in meiner Aussage in Bezug auf Ruhe, dass so mich die Leute in Ruhe lassen...

Da ich keine Hackintosh Builds mehr besitze und so nicht mit Nachrichten und Mails terrorisiert
werde.

Befasse mich damit einfach nicht mehr...

In Bezug auf ARM Kram... Die nächsten 7 Jahre sind minimum Safe für die Community und
danach wird man sehen.
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